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衆議院文部科学委員会ニュース 

平成 25.4.19 第 183回国会第４号 

 

4月 19日（金）、第４回の委員会が開かれました。 

 

１ スポーツ振興投票の実施等に関する法律及び独立行政法人日本スポーツ振興センター法の一部を改正する法律案

（遠藤利明君外 12名提出、衆法第７号） 

・提出者遠藤利明君（自民）から提案理由の説明を聴取しました。 

・下村文部科学大臣及び政府参考人並びに提出者笠浩史君（民主）、馳浩君（自民）、遠藤利明君（自民）に対し質疑

を行い、質疑を終局しました。 

・宮本岳志君（共産）が討論を行いました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成―自民、民主、維新、公明、みんな、生活、社民 反対―共産） 

・中根一幸君外５名（自民、民主、維新、公明、みんな、生活）から提出された附帯決議案について、鈴木望君 

（維新）から趣旨説明を聴取しました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもってこれを付することに決しました。 

（賛成―自民、民主、維新、公明、みんな、生活、社民 反対―共産） 

（質疑者及び主な質疑内容） 

宮 本 岳 志君（共産） 

・スポーツ振興くじの対象をサッカーの海外リーグに 

拡大する理由及び指定の対象として想定する海外団体

の具体例について伺いたい。 

・国立霞ヶ丘競技場の改築に当たっては国費によること

を第一とする必要があると思うが見解を伺いたい。 

併せて、スポーツ関係予算からスポーツ振興くじの 

国庫納付金の額を差し引くと、国費支出は増えていな

いことになるが、このことについて見解を伺いたい。 

・アスリートが暴力やハラスメントを受けた場合の第三

者による相談窓口を日本スポーツ振興センターに設置

する理由について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 


